

# おさんぽ、いっぱい遊んだよー！

プロジェクト名	中くいらりす 2月		
日付	2025年 2月 27日	記録者名	加戸
園児			
本日のねらい・内容	今日はとてもいいお天気になったので、久しぶりにガタガタ滑り台に行きました(^^)お友達同士「手、つなごうー！」「いいよー！」という会話が自然にできてみんな嬉しそうにしながら手を繋いでいました♪そして、足取りもしっかりとしてスタスタ歩く子どもたち！あっという間にガタガタ滑り台に到着ー(^^)		



ガタガタ滑り台をすべり、大喜び！！足を上げたり、体をまっすぐ伸ばしたりするとスピードが速くなることに気付いたSちゃんとYちゃん！何度も繰り返し滑りながら、いろいろ体勢を変えてスピードやスリルを楽しんでいました(^^)



いっぱい走り、何度も階段を登り降り、何往復もしてたくさん遊びました。階段を登る時にはた立ったまま片足ずつ、降りる時もバランスをとって1歩ずつ降りていきます。体の使い方も上手になり足腰もしっかりと安定し、安心して見守ることができるようになりました。



木の棒を持ってきて、コンクリートにお絵描き中！「見て。アンパンマン！」「こっちはばたこさん！」とやりとりが盛り上がっていたので、私も「いっぱい書いたね～」と声をかけると「ここはないよ。」と冷静な指摘(笑)大人を介さない子ども達ならではの世界を感じまし



長い鉄の棒、中が空洞になっているので声が響くんです！「おーい♪」「〇〇ですかー？」と交互に声をかけて楽しんでいましたよ(^^)

成長の視点	
今後の展開	